

31.10.30



Madame H. Griby
4 bis rue d'Ulm

Paris 5^e



Madame Avergne a donné
à l'ouvrage un budget prévisionnel
solitaire estimé : 22.000 francs

1. bord Ernest Renan

Je vois toujours les enfants
d'Hélène Sophie bien disciplinés
comme tu le fais de nos

de mal autrefois avec
nous tous, aussi ! Que
de reconnaissance je te
dois ! avec toute ma

paresse et mes rotasses.

Comment va la maison, et comment
vas-tu crois très que c'est très souvent
que je pense à toi ! et que j'aurerai bien
veux te remercier une fois. En attendant
j'en ai bien jusqu'à la fin de l'année
à ne pouvoir le faire et maintenant
que je suis deux je m'aperçois que les
voyages tarif civil sont très chers !

Samedi 1^e nous allons emménager
dans un petit appartement de deux chambres

et une cuisine. Bien située dans la
ville neuve près de la gare puisque
c'est 9 rue Gimelli, et bien exposé
au soleil, puisque orienté au midi.
Malheureusement il est au 5^e,
heureusement il est peu cher : 35°^F
et présente beaucoup de placards.

J'espère qu'avec Vasson qui s'y
intend très bien, j'arriverai à très
bien l'arranger.

Le bateau est toujours en rade
de Toulon jusqu'au 10 novembre.
puis nous y irons aux Salins d'Hyères
qui est à 35 Km d'ici pour faire
les exercices de canonage jusqu'à
Noël ou nous rentrerons ici.

Mon rôle à bord n'est pas sans
assez d'occupations et me plaît bien.

car j' trouve encore quelques loisirs pour respirer.

je monte à bord le matin à 9 heures pour la visite, puis de descend à la cambuse je monte à la cuisine je circule un peu voir la propreté des hommes et des locaux, faisais à 1 h 1/2 mon médecin principal me demande de faire à quelques uns une petite causerie d'hygiène et ainsi 3 h 1/2 arrive très rapidement c'est le moment où je descend à terre

Aujourd'hui cependant je suis de garde ^{jusqu'à demain matin} qui va me permettre je l'espère d'avoir un livre de médecine, sinon le temps passe très vite !

Dada est rentré je pense.
Etes vous toujours un peu content de
Vauvan et de moi ? J'espère qu'il
ne vous avait pas semblé que
j'avais trop déraillé¹, car il fautait
n'est ce pas y avoir beaucoup plus
mal dans mon choix. Tout le bien
d'ailleurs que j'avais pu vous dire
de Vauvan ~~reste~~ parfaitement vrai.

Que deviens Linnie ?

Paul pense t il être affecté¹ ailleurs ?
est il réintgré¹ dans le cadre général,
et Marcel et Yves ?

Bien tendrement je t'embrasse
ma bonne petite maman.

Henry